
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos vinte e dois dias do mês de
2 agosto de 2018, às oito horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na
3 sala de reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a
4 presença dos conselheiros ; Ana Pialarice Giordano (presidente) , Carla Adriana Bruna
5 ,Carla Adriana Casaca, Karen Bettina Ikeda de Ortiz, Luciana Viçoso de Oliveira, Marco
6 Antonio Bacarin , Rosângela Maria Cebulki, e a secretária Solange Magro. A reunião teve
7 como pauta os seguintes tópicos:

1. Leitura das atas dos dias 15 e 17 de agosto de 2018;
2. Fatos ocorridos no Ambulatório Médico dia 17/08/2018;
3. Resposta Oficio 054/2018-CA- Credenciados e Descredenciados;
4. Suplementação Orçamentária no valor de até 7 milhões no Plano de Saúde;
5. Oficio n° 386/2018/SUP-Resposta do Oficio n°049/2018- Termo de cessão de Uso 

da DSO;
6. Ofício n° 387/2018/SUP-Solicitação do Hospital do Coração para equiparação dos 

valores das Unidades Bela Suíça e Unidade Paes leme;
16 PROCESSOS DE RECURSO

1. Requerimento n°1151/2018-Solicitaçãode Angiotomografia arterial de pescoço.

18 A reunião teve início com a presença do subsecretário da Defesa Social, Sr. Deliberador, que
19 se apresentou acompanhado do diretor Matos e outros 4 guardas municipais , convidados
20 a participar , devido ao incidente que ocorreu no ambulatório Médico no dia 17/08/2018, a
21 presidente do Conselho esclareceu aos presentes (sub Secretário e responsável pela Guarda
22 Municipal), que em contrapartida pela, utilização do prédio da Caapsml a Guarda Municipal
23 deveria manter um posto na entrada do prédio da Caapsml. As Conselheiras reafirmam que
24 consta no Termo de Cessão a contrapartida de manter um guarda na entrada da Caapsml. O
25 responsável pela Guarda Municipal informou que a Guarda Municipal conta hoje com 340
26 guardas Municipais, devido a isso foram retirados pontos de guarda municipal. Os
27 responsáveis pela Guarda Municipal esclareceram que para suprir as necessidades de
28 Londrina seriam necessários 1000 agentes de GM. Disse ainda que todos os CRAS, o
29 Conselho Tutelar e demais postos estão com dificuldades na segurança. Os responsáveis
30 disseram que atualmente não existe a possibilidade de manter um Guarda Municipal fixo no
31 posto CAAPSML. O conselheiro (Superintendente) informou que ainda restam ser
32 instaladas três câmeras e que ficou combinado com a GM que o monitoramento seria
33 realizado com as câmeras de vigilância. O conselheiro Marco A. Bacarin, na qualidade de
34 superintendente, informou que tomou conhecimento do fato ocorrido (incidente na
35 recepção), e que o qualificou como um ato isolado. O responsável da Guarda informou que
36 irá conversar com o supervisor da Guarda responsável pela Caapsml, para ficar atento às
37 necessidades e circular no prédio várias vezes ao dia. Disse ainda que os servidores podem
38 chamar a Guarda Municipal em qualquer momento. A Conselheira Karen expos os fatos da
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39 ocupação do prédio pela Guarda Municipal e DSO. Dizendo que a permanência da Guarda
40 Municipal se justifica pela segurança. Os responsáveis disseram que esta área da Caapsml se 

encontra mais segura do que outras áreas da cidade. Os responsáveis disseram que devido <7^^ 
ao reduzido número de Agentes os guardas municipais estão trabalhando com carga horária 
dobrada para tentar sanar as deficiências nos postos de vigilância, as Conselheiras 
agradeceram a presença dos responsáveis e reiteraram a necessidade da vigilância. Os 
responsáveis pela Guarda disseram que a segurança depende de todos os servidores e que 
estes venham a comunicar a Guarda quando ocorrer algum fato diferente ou algum 
atendimento previsto problemático. Em seguida o superintendente informou que as pessoas j
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48 que frequentam a Caapsml normalmente estão passando por problemas de saúde pessoal ou
49 da família, e que em certas circunstancias alguns que estão mais desequilibrados acabam se
50 alterando. O Superintendente relatou o fato ocorrido e disse que a Guarda Municipal fez o
51 atendimento imediatamente após ser chamado. Em seguida iniciaram a análise da resposta
52 do Oficio 054/2018-CA- Credenciados e Descredenciados, sendo que após verificar que
53 existem várias pendências as conselheiras deliberaram por devolver à Diretoria
54 Administrativa a fim de anexar os e-mails citados no documento, que iriam apresentar quais
55 as pendências citadas. As conselheiras solicitaram ao superintendente que coloque a equipe
56 trabalhando com afinco a fim de credeneiar o máximo possível. Em seguida as conselheiras
57 iniciaram a análise do pedido de suplementação orçamentária no valor de até 7 milhões no
58 Plano de Saúde, sendo aprovado. Em seguida iniciaram a análise do Ofieio n°
59 386/2018/SUP-resposta do Oficio n°049/2018/CA- termo de cessão de Uso da DSO, sendo
60 lido pela presidente. O superintendente informou que se encontra em estudo as formas de
61 pagamento por parte da DSO para a utilização do espaço, e que haverá uma reunião nesta
62 data. As conselheiras definiram aguardar a reunião citada pelo superintendente e após o
63 mesmo trará ao conselho as deliberações. Logo após iniciou a análise do Ofício n°
64 387/2018/SUP-Solicitação do Elospital do Coração para equiparação dos valores das
65 Unidades Bela Suíça e Unidade Paes Leme, tendo em vista que o documento de solicitação
66 do Hospital não está constando da documentação. A presidente informou que a solicitação
67 foi realizada em reunião onde a mesma participou. As conselheiras deliberaram que seja
68 juntada a documentação que comprove a mudança de categoria do Hospital. Após retome ao
69 conselho para ciência. Em seguida as eonselheiras iniciaram a análise das atas sendo
70 assinadas. O Superintendente sugeriu que as pautas do eonselho sejam entregues até segunda
71 feira às 18horas, e que as reuniões ordinárias sejam sempre agendadas para toda quarta feira
72 as 9 horas. Sugeriu ainda que a ata da reunião anterior seja enviada por e-mail aos
73 conselheiros com antecedência para analise e leitura. As conselheiras acataram a sugestão.
74 Logo após as conselheiras iniciaram a análise do proeesso n° 1151/2018-Solicitação de
75 Angiotomografia arterial de pescoço, com a apresentação de novas documentações e
76 relatórios médicos. Após análise, as eonselheiras deliberaram por devolver o processo ao 

médico Auditor para reavaliação em virtude dos novos documentos apresentados. Com voto
78 desfavorável da conselheira Carla Adriana Casaca que propôs analisar o processo. A
79 próxima reunião foi agendada para o dia 29 de agosto de 2018 às 9 horas. Não havendo mais
80 nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, secretaria para de tudo constar, lavrei, dato e assino
81 a presente ata, iuntamente com os demais presentes.
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